- >EDITION DE GUEBWILLER
- ><u>HARDT</u>

Hirtzfelden - Maison de la nature

Le retour du loup

Le loup était le thème d'une conférence et d'une exposition le weekend dernier à la Maison de la nature.



Fernand Kasel et Lætitia Becker ont partagé leur passion du loup. PHOTO DNA

Edition de Guebwiller

- <u>Hardt</u>
- Hirtzfelden

La Maison de la Nature a proposé tout un week-end sur le loup. Dès vendredi soir, une conférence de Laetitia Becker a attiré un public nombreux... il est vrai que le loup fascine toujours. La jeune femme, bientôt maman pour la troisième fois vit en Russie mais a aussi un pied en Finlande, deux pays où vivent des meutes. C'est avec passion qu'elle a raconté sa vie avec les loups dans la taïga russe. Chaque année, grâce à son savoir scientifique et son action, elle permet à des louveteaux orphelins qui ont grandi auprès des hommes de rejoindre la vie

sauvage. Et pour tous ceux qui ont poussé la porte de la Maison de la Nature, une exposition passionnante de Fernand Kasel permettait de mieux connaître cet animal qui a fait son retour dans les Vosges. Le naturaliste présentait ainsi une collection de livres, de bandes dessinées, de contes ou encore des comptines, des peluches, des tee-shirts... bref le loup était le roi, le maître des lieux l'espace d'un week-end.

ML

27/05/2016 à 05:00 Vu 8 fois